

学童クラブだより 2月号

人が豊かに生きていく素養の一つに、中庸性があります。

「中庸」とは、極端ではないこと、偏っていないことを意味しており、それが道徳的・倫理的に好ましいという意味が含まれています。これは平均を意味しているわけではなく、ざっくり言えば、人と調和しながら、優れた成果を生み出すために今すべきこと・るべき姿勢「ちょうどよい」着地地点を見出す、と言う所でしょうか。

この性質は、先天的に備わると言うよりも、様々な経験、体験の中で、酸いも甘いも、両端を知ってこそ身に付きます。

「赤ちゃんは色々な人に抱かれるから幸せ」と言う言葉があります。五感を通して世界を知る赤ちゃんの最もたる学びが抱っこをされる事です。ごつごつ、すべすべ、甘い匂い、ちょっと臭い匂い…色々な感覚を知る事が、人間にとって豊かな成長に繋がる。それが明らかな言葉ですね。

多様性の世の中、自ら正解を導き出さなければならない今だからこそ、物理的にも、精神的にも沢山の経験をし、沢山の人と出会い、中庸性を身に着ける事が、本当に大切です。自分の軸を大事にしながらも、譲れるところは譲る「ちょうどよい」子ども達が無限の可能性を広げる際、その性質は、なにより役に立つ事でしょう。

沢山の友達や先生と、今月も大いに遊び学び、中庸性、育んで参ります。

新型コロナウィルスの流行が始まってから3回目の春を迎えました。日々流れてくるコロナウィルスの情報に一喜一憂することなく、子ども達の健康管理・安全対策に取り組んで参ります。

さて、子ども達の今のブームは、女の子は「おでん屋さんごっこ」有名老舗だそうで行列ができる人気ぶりです。「いらっしゃいませお勧めは大根とコンニャクです」と可愛い女将の声がきこえます。男の子は「レゴブロック」自分たちで設計し様々なオプションがついています。未来の建築士が生まれそうな予感がします。

職員はただただ「凄いね！自分たちで考えたの？」とビックリすることばかりです。

高学年、低学年も交えたトランプゲーム「大富豪」も大人気で交流が深まっています。子ども同士の関わりを大切にしながら見守って参ります。

相田 さゆり

◆◆◆ お知らせとお願い ◆◆◆

【バレンタインについて】

アレルギーに対するリスクもありますので、持ち込み等おやめ下さい。

【次年度の申し込み書配布について】

1月27日（金）に継続調査で継続をご希望の方に申し込み書の配布をします。

必要事項を記入の上、直接学童職員にお渡しください。

締切日2月28日（火）期限厳守でお願いします。

提出されます際に記入漏れがないか再度ご確認をお願いします。
期限を過ぎますとお受けできない場合もございます。

【利用表について】

利用表の内容と、ご利用に違いが見られます。お家でもコピーやお写真に残すなどして確認をお願いします。

急な変更の場合は学校と学童の両方にご連絡をお願いします。
また、登降園時間はなるべく正確なお時間をご記入ください。

次月の行事予告

3月10日（金）

防災教室

3月16日（木）

駄菓子屋体験

3月24日（金）

お楽しみ会